

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 103/2023

Ciudad de México, 2 de septiembre de 2023.

ARRANCA PJCDMX JORNADAS GRATUITAS DE MEDIACIÓN Y OTROS SERVICIOS

El órgano judicial, que preside el magistrado Rafael Guerra Álvarez, pone en marcha este lunes el esfuerzo institucional conjunto con la administración del jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, y la Dirección Ejecutiva de Justicia Cívica encabezada por el Mtro. Alejandro Ojeda Anguiano, en fechas programadas entre septiembre y diciembre en las 16 alcaldías.

A través de éstas se fomentará un servicio de justicia itinerante para resolver controversias entre ciudadanos vía la mediación en las materias familiar, comunitaria, civil y mercantil.

Este lunes, el Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), que encabeza el magistrado Rafael Guerra Álvarez, pone en marcha las *Jornadas de Mediación y Otros Servicios*, en conjunto con la administración del jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, a través del programa de *Facilitadores Cívicos, Diálogo para Solucionar Conflictos*, mediante los cuales se fomentará un servicio de justicia itinerante, y con los que se busca garantizar la seguridad, la paz y la tranquilidad de las personas.

De manera gratuita, mediadores privados certificados por el órgano judicial se acercarán a las 16 alcaldías, a fin de facilitar una solución efectiva a los conflictos de los ciudadanos en materia familiar, civil y mercantil, a través la mediación como forma pacífica de resolver controversias, desde la etapa inicial orientación jurídica, la pre-mediación, la mediación y la firma del convenio.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx
@JusticiaCívica

Estas jornadas coinciden con el vigésimo aniversario del Centro de Justicia Alternativa (CJA) del órgano judicial, para cuyos festejos se emitió un billete del Sorteo Zodiaco 1627 de la Lotería Nacional alusivo a la efeméride, el cual se celebrará este domingo 3 de septiembre, a las 20:00 horas, con un premio mayor de 7 millones de pesos en una serie y una bolsa repartible de 24 millones de pesos en premios.

Con las *Jornadas de Mediación y Otros Servicios*, los ciudadanos no tendrán que acudir hasta la sede del CJA del PJCDMX para resolver temas en materia familiar como regímenes de visitas y convivencias; guarda y custodia de menores de edad, así como pensión alimenticia para éstos; regulación de divorcios y separaciones de personas; temas inherentes a concubinato y sociedades de convivencia, entre otras.

Además, en materia civil temas de arrendamiento; deudas condominales; préstamos de dinero; préstamos de vivienda; servidumbres de paso; propiedades comunes; donación de bienes; incumplimientos de servicios de profesionistas como abogados, médicos, arquitectos, entre otros; incumplimientos de servicios de carpintería, herrería, mecánica; incumplimiento en compraventa de vehículos o inmuebles y devoluciones de objetos.

Por lo que hace a asuntos de carácter mercantil, deudas derivadas de pagarés, cheques, facturas, créditos bancarios y de financieros y de contratos de seguros.

Los mediadores privados atenderán a la sociedad bajo el siguiente calendario:

Entre el 4 y 8 de septiembre próximos, las Jornadas de Mediación y Otros Servicios se realizarán en Iztapalapa, en el Juzgado Cívico IZP-07, ubicado en calzada San Lorenzo 310, colonia san Nicolás Tolentino.

Entre el 18 y el 22 de septiembre, en Venustiano Carranza, en el Juzgado Cívico VCA-01, ubicado en Cerrada de San Ciprián 63, colonia La Merced; y en Cuajimalpa, en el Juzgado Cívico CJU-01 y 02, ubicado en Castillo Ledón y Cerrada Ramírez, colonia Cuajimalpa de Morelos.

Del 25 al 29 de septiembre, en Iztacalco, en el Juzgado Cívico IZC-01, ubicado en av. Congreso de la Unión casi esquina con av. Coyuya, colonia Santa Anita.

Del 2 al 6 de octubre, en Benito Juárez, en el Juzgado Cívico BJU-02, 03 y 04, ubicado en Obrero Mundial 295 esq. av. Cuauhtémoc, colonia Narvarte; y Álvaro Obregón en el Juzgado Cívico AOB-02, ubicado en Camino Real de Toluca s/n entre Paralela 2 y 3, colonia José María Pino Suárez.

Del 9 al 13 de octubre, en Magdalena Contreras, en el Juzgado Cívico MAC-01, ubicado en av. San Jerónimo 2625, esq. Soledad, colonia Lomas de San Bernabé.

Del 16 al 20 de octubre, en Milpa Alta, en el Juzgado Cívico MIL-01, ubicado en av. Jalisco casi esq. con avenida México, Barrio San Mateo, Villa Milpa Alta.

Del 23 al 27 de octubre, en Tlalpan, en el Juzgado Cívico TLP-04, ubicado en Canal Nacional esq. Anillo Periférico sur; y en Coyoacán, el Juzgado Cívico COY-05, ubicado en Canal Nacional y Laura Méndez Cuenca, colonia CTM Culhuacán Cheroquis.

Del 6 al 10 de noviembre, en Gustavo A. Madero, en el Juzgado Cívico GAM-03, ubicado en cerrada Sur de los 100 Metros s/n, entre Vallejo y Eje Central, colonia Vallejo; y en Cuauhtémoc, en el Juzgado Cívico CUH-08, ubicado en Plaza Pino Suárez, colonia Centro.

Del 13 al 17 de noviembre, en Azcapotzalco, en el Juzgado Cívico AZC-02, 03 y 04, ubicado en av. 22 de febrero y Castilla Oriente, colonia del Maestro; y en Miguel Hidalgo, en el Juzgado Cívico MIH 03, 04 y 05, ubicado en Parque Lira 94 esq. Vicente Eguía, colonia Daniel Garza.

Del 27 de noviembre al 1 de diciembre en Xochimilco, en el Juzgado Cívico XOC-01, ubicado en Circuito Martínez de Castro s/n Pueblo de San Mateo Xalpa.

Y del 4 al 8 de diciembre, en Tláhuac, en el Juzgado Cívico TLH-01, ubicado en Canal de Chalco s/n entre Piraña y Langosta, colonia del Mar.

--oo00oo--